



サッポログループの従業員募金とともに

平成30年北海道胆振東部地震の支援金を札幌市に寄付

このたびの平成30年北海道胆振東部地震によりお亡くなりになられた方々へお悔みを申し上げますとともに、被害を受けられた方々に心よりお見舞い申し上げます。

サッポロホールディングス（株）は、サッポログループを代表し、被災された方々や被災地でお役立ていただくため、札幌市に9,387,250円を寄付しました。

この寄付金は、サッポロホールディングス（株）からの支援金とサッポログループの従業員募金の合計31,549,000円の一部です。

サッポログループは北海道の一日も早い復興を願い、今後も被災状況に応じた支援をしていきます。

記

<贈呈式の概要>

日 程：2018年12月18日

場 所：札幌市役所本庁舎 10階 市長応援室（札幌市中央区北1条西2丁目）

贈呈先：札幌市

出席者：札幌市 市長 秋元 克広様

サッポロホールディングス（株）代表取締役社長 尾賀 真城

サッポロビール株式会社 北海道本社 北海道戦略営業部 部長 岩田 邦彦

寄付金：9,387,250円



*左から尾賀、札幌市 秋元市長、岩田。



For the my hometown,
what can I do?

以上